

MANIFESTACIÓN EN DEFENSA DEL FERROCARRIL MÁS DE UN MILLAR DE PERSONAS EXIGIERON MEJORAS EN LA LÍNEA FERROVIARIA DE LA PROVINCIA

Más de un millar de conquenses se manifestaron ayer por las calles de la ciudad para reivindicar mejoras en la línea del ferrocarril que atraviesa nuestra

provincia. Las bajas temperaturas y la nieve no impidieron a cientos de personas desplazarse desde distintas localidades de la provincia para hacer oír su

voz y reclamar que el Gobierno central invierta en el tren convencional para evitar que se cierren estaciones y siga disminuyendo el número de viajeros. La

manifestación iba a terminar con un acto público en Aguirre, sin embargo los participantes decidieron finalizar frente a la Subdelegación del Gobierno.

Cuenca no quiere perder el tren

Las bajas temperaturas no impidieron a los vecinos de Cuenca y provincia salir a la calle para hacer oír su voz en defensa del ferrocarril

M.J.S.
CUENCA

"No pierdas tu tren". Este lema encabezó ayer la manifestación que discurrió por las calles de la ciudad en defensa del ferrocarril convencional en la que participaron más de un millar de conquenses, tanto de la capital como en representación de distintas localidades de la provincia por las que atraviesa la línea del ferrocarril Madrid-Valencia.

"¡Cardenete por el ferrocarril!", "Huete y los mayores de Huete con el tren" o "Vellisca con el tren" fueron algunas de las pancartas que desplegaron los manifestantes, muchos de los cuales llegaron en tren a la ciudad pasadas las once y media de la mañana.

Cuatro grados bajo cero marcaban los termómetros. Comenzaba a nevar. Sin embargo el calor de la reivindicación convirtió la marcha en un acto simbólico en el que toda la provincia de Cuenca, representada en un millar de personas, defendió la necesidad de invertir en la línea ferroviaria para que el tren convencional no desaparezca y muchos pueblos de la provincia no queden incomunicados.

Pasadas las doce de la mañana los manifestantes llegaban al Centro Cultural Aguirre. El salón de actos se quedó pequeño para acoger a tanta gente. Todos estaban interesados en escuchar lo que allí iban a decir los representantes de la Comisión del Ferrocarril y "sus" alcaldes, presentes en el estrado.



FOTOS: JAVIER ROMERO

"Aguirre" se quedó pequeño para albergar a los más de 1.200 manifestantes, llegados en su mayoría de distintos municipios de la provincia.

El primero en intervenir fue el portavoz de la Comisión, Ladislao Crespo, que en sus palabras destacó que en esta jornada reivindicativa se ponía de manifiesto la capacidad de movilización de los conquenses en defensa del ferrocarril. Sin embargo, hizo hincapié en que faltaban en el acto los representantes del Gobierno central. Crespo aseguró que es el Gobierno ahora quien tiene la palabra para decir ¿cuánto? y ¿cuándo? se va a invertir en la línea y aseguró que ahora "no nos pueden dar la respuesta del silencio".

También intervino en el acto el primer teniente de alcalde del Ayuntamiento de Cuenca, Luis Esteban Cava, que indicó que aunque el equipo de gobierno municipal ha apoyado y apoya la Alta Velocidad, "seguiremos reivindicando que se conserve y mejore el tren convencional".

Momentos después tomaba la palabra el alcalde de Carboneras de Guadazaón, Julio Fernández que levantaba los aplausos cuando aseguraba que "la gente de los pueblos cuando queremos estamos"; también se dirigieron a los

presentes el alcalde de Arguisuelas, Jaime Carralero; la alcaldesa de Huete, Gema Fuentes; la alcaldesa de Cardenete, Julia López y el alcalde de Tarancón, Raúl Amores que aseguró que "no somos cuatro pelagatos sino que representamos a los doscientos mil habitantes de esta provincia" y lamentó que no estuviera presente "quien nos tiene que dar una respuesta". El acto concluía con la intervención de un ferroviario, Julián de los Santos, representante de SEMAF, que manifestó sentirse emocionado por

la respuesta ciudadana y señaló que lo que el tren necesita son "pesetas". "Bueno euros en realidad, 250 millones de euros tienen la culpa. Mientras, el AVE va a costar 6.000 millones, 24 veces más". Tras sus palabras los manifestantes decidieron no terminar allí su reivindicación y se desplazaron hasta la Plaza de España de la ciudad para expresar pacíficamente, frente a la Subdelegación del Gobierno, su exigencia de mejoras e inversiones para la línea del tren que atraviesa la provincia de Cuenca.

Apuntes

ALCALDESA DE CARDENETE "Los políticos deben tomar buena nota"

"Hemos demostrado que a todos nos interesa la línea del ferrocarril. Los políticos competentes deben tomar buena nota de este día e intentar pensar que pueblos como los nuestros existen, porque si nos quitan los medios de comunicación ¿qué va a ser de nosotros?. Es lo único que tenemos para poder progresar un poco. Deben tomar conciencia de la situación de estaciones y apeaderos, que en muchos casos nos da vergüenza como están."

LUIS MUELAS "Es una justa reivindicación"

"Como ciudadano de la comarca de Tarancón tengo que estar en esta manifestación. Visto que los Presupuestos del Estado no contemplan ninguna inversión en la línea creo que es una reivindicación justa, porque estamos hablando de un gran número de ciudadanos que sólo tienen el tren como medio de comunicación"



ALCALDE DE CARBONERAS "Queremos expresar nuestro derecho al tren"

"La línea del ferrocarril es para nosotros como una arteria que recorre el cuerpo humano. Si esa arteria se hace vieja y se rompe, el cuerpo ya no puede vivir. Eso es lo que nos está pasando a nosotros: va a llegar un momento en que los trenes no van a poder circular y nuestros pueblos van a morir. Eso no lo podemos consentir. Estamos aquí para pedir al subdelegado que transmita el sentimiento de nuestros pueblos".

ALCALDE DE TARANCÓN "No nos van a convertir en ciudadanos de segunda"

"Lamento que no esté aquí quien tiene que dar respuesta. No nos van a convertir en ciudadanos de segunda. No queremos que nuestra provincia se quede despoblada y desaparezcan nuestros pueblos. Sólo nosotros podemos conseguir que el ferrocarril se modernice y que nuestros pueblos sobrevivan".



ALCALDESA DE HUETE "Tenemos que seguir luchando"

"Agradezco a los vecinos de Huete y de todos los municipios afectados por la línea del ferrocarril su presencia en este acto. Deciros únicamente que tenemos que seguir luchando y trabajando hasta que desde el Gobierno central se nos tenga en cuenta, se atiendan nuestras reivindicaciones y den soluciones a nuestros problemas", comentó la nueva alcaldesa de Huete en una de sus primeras intervenciones en un acto público.